

Liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden,

Ein weiteres Jahr im Amt des Regionsjugendwartes ist nun vorüber und wir können erneut ein positives Fazit ziehen.

Ein großer Dank gilt den Staffelleitern, die mit Ihrer Arbeit einen absolut reibungslosen Ablauf des Mannschaftsspielbetriebs sichergestellt haben. Hier hat uns wieder einmal besonders gefreut, dass mit dem nötigen Fingerspitzengefühl kaum ein Spiel geschenkt werden musste und dadurch eine möglichst hohe Anzahl an Spielen für den Nachwuchs gewährleistet werden konnte.

Der Pokalwettbewerb wurde in dieser Saison ebenfalls durchgeführt.

Ein besonderer Dank gilt hier allen beteiligten Mannschaften die innerhalb kürzester Zeit eine Pokalrunde gespielt haben, da diese zu spät von uns organisiert wurde.

Dies gilt es nächstes Jahr auf jeden Fall besser zu organisieren und selbstverständlich auch ein großer Dank den TTF Asbacher Land für die Durchführung der Pokalrunde.

Besonders erfreulich waren aus unserer Sicht erneut die Teilnehmerzahlen an der Meisterschaft (im November in Rheinbrohl) bzw. der Rangliste (im April in Rübenach). Beide Ausrichter sorgten für eine durchweg gelungene Veranstaltung und auch seitens des Regionsvorstandes, der zum Teil mit 4-5 Mitgliedern vertreten war, konnte ein reibungsloser Turnierverlauf sichergestellt werden.

Hier gilt es jedoch am Regionstag unter dem Tagesordnungspunkt „Vergabe/Terminierung von Veranstaltungen“ bzw. „Verschiedenes“ den Ablauf bzw. die Notwendigkeit einer Vorrangliste gerade im Jugendbereich zu diskutieren.

Abschließend möchten wir uns noch für die stets gute und konstruktive Zusammenarbeit mit den Kolleginnen und Kollegen im Regionsvorstand bedanken.

Mit sportlichen Grüßen

Bernd Dumser / Torsten Mannheim
Regionsjugendwarte KO/NR